BBVA invertirá 1.500 millones dólares en México en 5 años

Associated Press, 3 de marzo de 2017

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — El presidente de BBVA, el español Francisco González, anunció el jueves una inversión de 1.500 millones de dólares en México en los próximos cinco años a través de su filial en el país, BBVA Bancomer.

González hizo el anuncio después de mantener reuniones con el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens y empresarios de distintos sectores.

Según explica la entidad financiera en un comunicado, el empresario aprovechó los encuentros para transmitir a las autoridades mexicanas su confianza en que la incertidumbre que ha provocado el cambio de gobierno en Estados Unidos irá decreciendo y en que no va haber cambios profundos ni estructurales en las relaciones entre ambos países.

BBVA Bancomer, filial del banco español, es uno de las mayores entidades financieras de México, que da servicio a más de 18 millones de personas.